

指宿市立柳田小学校 学校だより



# くすのき

＝柳田魂：元氣・覇氣・根氣＝

令和4年7月1日号

## 梅雨明け十日

※ 梅雨が明けから十日くらいは  
夏日のような晴天が続くこと

今年の梅雨は、九州南部で6月11日から6月27日の16日間という短い期間で過ぎていきました。2～3日強い雨が降ったこともありましたが、気が付けば晴天続きで、夏本番の陽気となっています。

### 梅雨明け十日について

急激な気候や気温の変化に子ども達の身体は十分に対応できない状況にあります。強い夏の日差しを浴びたり、気温の高いところで激しい運動をしたりすることにより熱中症の危険性も危惧されます。

昼休みの遊びにおいても熱中症回避のために、放送にて給水や木陰での小休止を呼び掛けています。ご家庭でも汗拭き用のタオルや水筒を持たせていただきますようお願いいたします。

### 新型コロナウイルス感染症について

本校においても新型コロナウイルス感染症がなかなか収束傾向が見られない状況です。保護者の皆様にはご心配をおかけしていますが、引き続きの感染予防対策をお願いいたします。子ども達が触れるものについては毎日アルコールによる消毒を行っています。夏の陽気の中でのマスク着用は熱中症を引き起こす危険性もありますので、教室においては換気に留意しながら空調を利用してマスク着用の対策をとっております。体育の授業と給食の指導においては間隔や黙食に留意してマスクを外しての指導としています。教室への入室の際にもアルコール消毒等を行っています。ご家庭でも検温や消毒等のご協力をよろしくお願ひいたします。

### 授業参観・学級PTAの中止をふまえて

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、7月1日に予定していた授業参観・学級PTAを中止させていただきました。誠に申し訳ありませんでした。近日中に各学級の担任からPTA資料が配布されますので、目を通していただき、ご不明な点等がありましたら必ず学級担任にお尋ねいただきますようお願いいたします。

## 7月8月9月の主な行事予定

※ 変更する場合があります。  
週報等で御確認ください。

#### 【7月】

- 1(金) 授業参観・学級PTA
- 4(月) 集金日
- 5(火) 集金日
- 6(水) 納金日 タラズ活動 相談員来校
- 7(木) ステージコンベンション委員会
- 9(土) 土曜授業
- 13(水) 児童代表・保健委員会
- 18(月) 海の日
- 20(水) 終業式

#### 【8月】

- 1(月) 出校日
- 10(水) 学校閉庁日(～15日)
- 11(木) 山の日
- 19(金) 出校日
- 21(日) PTA環境整備(1・2年)
- 28(日) PTA環境整備予備日(1・2年)

#### 【9月】

- 1(木) 始業式
- 2(金) 身体計測(5・6年)

## 未来の先生を目指して (教育実習)



<教育実習>

5月23日(月)から6月10日(金)まで、本校の卒業生が教育実習に来ました。はじめは緊張した様子でしたが、徐々に実習にも慣れ、最後は子どもたちと笑顔で接することができました。主に2年1組で過ごし、子どもたちも実習の先生が大好きで、先生の後をカルガモのようについて行っていました。授業は国語を行いました。子どもたちが少しでも分かりやすいようにと絵や文をたくさん準備して授業を行いました。とてもやさしいお姉さんのような存在で子どもたちも楽しく活動していました。未来の先生を目指して頑張ってください。

## 迎えに来てくださりありがとうございました (6月11日：引き渡し訓練)

6月11日(土)に引き渡し訓練を行いました。当日はあいにくの雨でしたが、傘をさして迎えに来てくださりありがとうございました。子どもたちも保護者の方が迎えに来てくださることをとても楽しみにしていました。先日、梅雨は明けましたが、熊本などでは地震が発生しています。いついかなる時に引き渡しがあるか分かりません。安心メールでの連絡が中心となりますので、定期的にチェックをお願いします。天候だけでなく、事件等の発生でも引き渡しを行う可能性があります。



<引き渡し訓練>

## 今か今かと待っていました (6月13日：プール開き)

6月13日(月)は、子どもたちが楽しみに待っていたプール開きでした。朝から雨が降っていて、プール開きができるか心配でしたが、子どもたちのプールをしたいパワーが天に通じたのか、予定どおり開催することができました。体操を済ませた後、プールサイドに座り水浴びをしてからプールに入りました。水に入った瞬間歓声が上がりました。子どもたちはプールで渦巻きを協力しながら作っていました。水は冷たかったですが、子どもたちのテンションは最高潮でした。1学期終わりまで無事にプールを行ってほしいです。



<プール開き>

## 出来るようになったよ！ (6月17日：玉止め、玉結び)

5年生が初めて家庭科の裁縫に挑戦をしました。最初は、玉結びの仕方を習い、その後、なみぬいをし、最後は玉止めを行いました。初めて裁縫をする子どもが多く、どの針や糸を使えばいいのかわからない子どももいました。今回は、初めてということもあり7人の学校応援団の方に来ていただき、丁寧に教えていただきました。1時間での上達は難しかったようですが、一人で玉止めができる子どももいました。これからの裁縫に役立ててほしいです。学校応援団の皆さん、ご協力ありがとうございました。



<学校応援団>

※学校のHPに最新の情報をアップします。どうぞご覧ください。

<http://www5.synapse.ne.jp/yanagita-e/>